

# Grundschul- aktionstag 2018

## TB Pforzheim

4 Grundschulaktionstage in einer Woche führt der TB Pforzheim durch. Haidachschule, Südstadtschule, Buckenbergschule und Sonnenhof mit jeweils 3 zweiten Klassen. Hierbei werden unsere erfahrenen Trainer jeweils von 3 Helfern aus den Mannschaften der C/B-Jugend, der Herren und der Damen unterstützt. Die Kinder machen toll mit und kommen hoffentlich in die Handball-AG und ins Vereinstraining.



Bericht: <https://handball.tb-pforzheim.com/2018/10/10/4-grundschulaktionstage-in-einer-woche-fuehrt-der-tb-pforzheim-durch-haidachschule-suedstadtschule-buckenbergschule-und/>